

LE TANNEUR

Communiqué de Presse 6/04/2010

Développement intensif du réseau LE TANNEUR

L'année 2010 commence très fort chez le maroquinier LE TANNEUR. Déjà 3 nouveaux magasins ont été ouverts en mars au nouveau concept.

Périgueux, tout d'abord, au cœur de la vieille ville et au sein du quartier historique de la Cathédrale Saint Front, la boutique s'imprègne du lieu sans le dénaturer et affirme le positionnement du maroquinier haut de gamme. Un lieu à découvrir au 19 rue Taillefer.

La Baule inaugure un magasin qui prend son sens tout naturellement puisque la nouvelle franchisee a transformé son magasin de maroquinerie multimarques, en un magasin LE TANNEUR. Cinq familles de produits de la marque sont ainsi représentées dans ce lieu à l'âme commerçante. La boutique se trouve 117 avenue du Général de Gaulle.

Enfin, Laval accueille un très beau magasin mêlant mode et tradition au 60, rue du Général de Gaulle.

Ces ouvertures, programmées avant le salon de la franchise, apportent une vraie note d'optimisme sur le développement de l'enseigne.



Périgueux



Laval



La Baule